

Di SDN 4 Lapang, Mahasiswa KKN 201 Menjadi Petugas Upacara Bendera



Mahasiswa KKN 201 Menjadi Petugas Upacara Bendera di SD Negeri 4 Lapang. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Geliat dan semangat muncul di kalangan siswa-siswi SD Negeri 4 Lapang pada upacara bendera yang digelar pekan ini. Biasanya upacara tersebut hanya terlibat guru dan murid, namun pada Senin (20/1/2025) ini, petugas upacara dilakukan oleh mahasiswa yang sedang mengabdikan di Gampong Matang Tunong, Kecamatan Lapang, Aceh Utara.

Pada kesempatan itu, Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 201 berkesempatan menjadi petugas upacara untuk memeriahkan dan memberikan semangat kepada siswa-siswi SD.

Ketua kelompok, M Akhlan Rajihan menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat sekitar serta memberikan dampak positif atas kehadiran mahasiswa di sekitar lingkungan gampong.

"Dalam upacara tersebut, kami bertugas sebagai pembina upacara, pengibar bendera dan petugas pelengkap lainnya," terangnya.

Ia juga menerangkan, keterlibatan mereka tidak hanya memberikan semangat bagi siswa-siswi SD, tetapi juga memperkenalkan nilai-nilai kedisiplinan dan kebersamaan pada mereka.

"Ini merupakan momen yang langka karena semua dari kami menjadi petugas. Partisipasi kami dalam upacara tersebut memberikan kesan mendalam pada diri kami sendiri, karena berada langsung di hadapan para siswa-siswi, yang dulu ketika sekolah, kami adalah peserta upacaranya," jelasnya.

Dosen Pendamping Lapangan (DPL), Wahyu Fuadi mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mahasiswa untuk berkontribusi dan mendukung aktivitas pendidikan.

"Melalui partisipasi mahasiswa dalam kegiatan di sekolah, dapat memberikan dampak positif yang dapat dirasakan oleh siswa," ujarnya.

Kegiatan ini mendapat sambutan baik dari pihak sekolah. Kepala sekolah SD Negeri 4 Lapang, Ratna Dewi, menyampaikan apresiasi terhadap peran aktif mahasiswa KKN dalam kegiatan upacara.

"Kami sangat berterima kasih atas partisipasi mahasiswa dalam membantu menyukseskan upacara bendera hari ini. Ini juga menjadi pengalaman berharga bagi siswa-siswi kami," tuturnya.

"Kehadiran mahasiswa KKN dalam upacara bendera ini diharapkan dapat menjadi pengalaman menarik bagi siswa kami dan dapat meningkatkan motivasi belajar bagi mereka ke depan," tutupnya. [fzl]

Tanggal: 20 January 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),